



いつもデイハウスみかんの花をご利用頂きありがとうございます。  
8月はお盆や日本の終戦記念日でもあり、様々な思いで、この夏をお過ごしされたのではないのでしょうか。今回は、

## 平和のために私たちが出来ること

と言ったテーマで、私の思いを綴らせて頂きます。

本県の群馬でも、73年前に空襲に襲われ、前橋の街も焼け野原になったんだよと、利用者様から当時の体験談を通して伝えて下さいます。

当時は、毎晩のように空襲警報が鳴り響き、生きた心地もしない日々を過ごしていたと伺いました。沢山の方々が犠牲になり、最愛の家族や友人を戦争で亡くされた方も利用者様の中にもいらっしゃる、罪のない人々が命を落とすことの無念さを感じます。

終戦後73年の年月が経った今、日本は本当に平和な国と言えるのでしょうか!?.辛く苦しい経験をしてきた人達が、あのような悲劇をもう二度と繰り返してはならないと語られてきたからこそ、核兵器を持たない。戦争を二度としないという現在の日本があるのだと思います。その経験した方々がいなくなり戦争の恐ろしさ自体が風化してしまったら、誰がこの国を守って行くのでしょうか。

それは私たちです。皆さんが経験してきた貴重なお話、命をかけて国の為に命を落とされていった方々の為に私たちが出来ることは、次世代にしっかりと受け継いで行くことだと思えます。それが、今を生きる私たちの使命だと感じます。そして、平和な世の中を作っていくためにはまずは、自分の家族、友人、一緒に働く仲間。そんな自分の大切な人達を大切にすることが平和への一歩なのではないかと考えます。

1人の人間が特別なことをする必要はない。皆が目の前の方を大切にすることができたなら、平和な世の中に近づくことができるのではないのでしょうか。私も、身の丈で出来ることを精一杯行っていきたいと思います。

皆様、夏の疲れも感じやすい時期ではございますので、どうぞお身体をご自愛下さい。

日頃「デイハウスみかんの花」をご愛顧頂きありがとうございます。  
心より感謝申し上げます。

平成  
30年  
9月1日  
直  
小森田真美



管理者 武井



生活相談員 高橋



生活相談員 小森田



生活相談員 綿貫



生活相談員 砂質



看護師 清原



看護師 清水



介護員 倉沢



介護員 中村



介護員 左右田



生活相談員 砂質



手と手を取り合って  
素敵な作品を作ってます♡



うどん作り!!  
皆さん手際がいい  
とっても美味しかったです



# 利用者様のご様子

生活相談員 小森田



美味しそうな  
茄子とピーマン!  
今にも飛び出しそうですね^\_^



浴衣の着付け教室を行いました。  
素敵ですね♪



みんなでスイカ割  
大盛り上がりでした